

IDP Administrative Assistant

From: IDP Administrative Assistant
Sent: Wednesday, December 20, 2017 2:35 PM
To: 'idpcore@andrews.edu'; 'IDPResearch@andrews.edu'; 'idptogo@andrews.edu'; Rwanda French Students
Subject: Registration for Library Access - Spring Semester 2018

Chers étudiants,

Ce message concerne l'importance et les avantages de se faire enregistrer au cours "Continuation de Programme" (IDAS655).

1. Si vous vous enregistrez à ce cours vous continuerez à avoir accès à la bibliothèque (James White library)
2. Si vous vous enregistrez à ce cours vous serez toujours considéré comme un étudiant actif dans le système informatique de l'Université ce qui veut dire que quand vous allez vous enregistrer aux cours pour les prochains semestres, vous n'allez pas recevoir de notification vous indiquant que vous n'êtes pas éligible pour admission.
3. Il n'y a pas de coût, de crédit ou autre critère associé à ce cours.

Les instructions pour vous enregistrer comme étudiant hors-campus sont disponibles à <https://www.andrews.edu/grad/idp/resources.html>. Ci-dessous sont les informations nécessaires pour compléter le processus. Veuillez, nous vous prions, vous assurer que vous vous enregistrez au cours mentionné ci-dessous. Veuillez entrer le CRN comme mentionné et cela choisira automatiquement le cours en question. Veuillez ne pas chercher le cours mais plutôt veuillez utiliser le CRN.

Semester: Spring 2018
Course Name: Program Continuation
Acronym: IDAS 655 999
CRN: 1584

La date limite pour vous enregistrer à ce cours est le 8 janvier 2018. N'attendez pas, enregistrez-vous aujourd'hui. Si vous faites face à des difficultés, veuillez nous en informer afin que nous puissions aider à les résoudre pendant qu'il est encore temps.

Veuillez aussi noter que pour vous enregistrer au cours, vous devriez avoir complété le processus d'admission. Si vous êtes déjà admis, vous ne devriez avoir aucune difficulté (à moins que cela fait plus de deux semestres depuis que vous vous êtes enregistré). Si vous avez une admission provisoire, vous ne pourrez pas procéder si cela fait plus d'une année depuis que vous avez commencé le programme. Être admis est extrêmement important pour assurer que vous ayez accès à toutes les ressources requises pour compléter votre diplôme.

Si vous vous êtes, avec succès, enregistrés pour un ou plus de cours pour le semestre de Spring 2018 (Janvier à Avril) listés ci-dessous, vous n'aurez donc pas besoin de vous enregistrer au cours "Continuation de programme" mentionné ci-dessus. Une fois que vous vous êtes enregistré pour n'importe quelle classe chaque semestre, vous aurez accès à la librairie et vous bénéficierez des avantages d'étudiant actif.

Chili 2018: L'Éthique dans le développement IDAS 610 052 (CRN: 1577)
Chili 2018: Politique Publique, société civile et développement PLSC 525 052 (CRN: 1578)
En ligne (Anglais seulement): Méthodes de statistiques appliquées IDAS 613 999 (CRN: 1579)
En ligne (Anglais seulement): Méthodes de recherche pour le développement IDAS 623 999 (CRN: 1580)
~~En ligne (Français seulement): Méthodes de statistiques appliquées IDAS 613 998 (CRN: 1581)~~

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions.

Cordialement,

Rodrick

From: IDP Administrative Assistant

Sent: Friday, November 17, 2017 2:09 PM

To: 'idpcore@andrews.edu' <idpcore@andrews.edu>; 'IDPResearch@andrews.edu' <IDPResearch@andrews.edu>; Italy Students <idpitaly@andrews.edu>; 'idpsouthsudan@andrews.edu' <idpsouthsudan@andrews.edu>; 'IDPGhana@andrews.edu' <IDPGhana@andrews.edu>; 'IDPKenya@andrews.edu' <IDPKenya@andrews.edu>; 'idptogo@andrews.edu' <idptogo@andrews.edu>; 'IDPSouthAfrica@andrews.edu' <IDPSouthAfrica@andrews.edu>; 'IDPRwanda@andrews.edu' <IDPRwanda@andrews.edu>; Rwanda French Students <IDPRwandaFr@andrews.edu>; 'IDPUkraine@andrews.edu' <IDPUkraine@andrews.edu>; 'IDPChile@andrews.edu'; 'idpdominican@andrews.edu' <idpdominican@andrews.edu>

Subject: Registration for Library Access - Spring Semester 2018

Ce message sera renvoyé en français.

Это сообщение будет возмущено по-русски.

Este mensaje será enviado en español.

Hello Scholars!

This message is concerning the importance and benefits of registering for *Program Continuation (IDAS655)*.

- 1) Registering for this course will maintain your access to the James While Library;
- 2) Registering for this course will keep you listed as an active student in the University's computer system which means that when you register for other courses in future semesters, you should not receive the notification that you are not eligible to enroll;
- 3) There are no costs, credits, or requirements associated with this course.

Instructions for self-registration as an off-campus student are available at

<https://www.andrews.edu/grad/idp/resources.html>. Below are additional details you will need to complete the process. Please be careful to register for the specific course shown below. Please enter the CRN as shown below and this will select the correct course for you. Please do not search for the course; rather, use the CRN provided.

Semester: **Spring 2018**

Course Name: Program Continuation

Acronym: IDAS 655 999

CRN: **1584**

The deadline to register for this course is **08 January 2018**. Don't wait, register today. If you have difficulties, please let us know so we can help solve them while there is still time.

Please also note that to be registered for this course, you must have completed your admission process. If you have Regular admission, you shouldn't have any difficulties (unless it has been more than two semesters since you registered). If you have Provisional Admission, you will be blocked if it has been more than one year since you began the program. Obtaining Regular Admission is highly important to ensure that you have access to all the resources that you require to complete your degree.

If you have already successfully self-registered for one or more of the Spring 2018 Semester courses listed below, then you do not need to register for the Program Continuation course described above. Being registered for *any class each semester* will also provide library and active status benefits.

Chile 2018: Ethics in Development IDAS 610 052 (CRN: 1577)

Chile 2018: Public Policy, Civil Society & Development PLSC 525 052 (CRN: 1578)

Online (English only): Applied Statistical Methods IDAS 613 999 (CRN: 1579)

Online (English only): Development Research Methods IDAS 623 999 (CRN: 1580)

~~Online (French only): Applied Statistical Methods IDAS 613 998 (CRN: 1581)~~

~~Online (French only): Development Research Methods IDAS 623 998 (CRN: 1582)~~

Please let us know if you have any questions.

Kind regards,

Rodrick

Rodrick Snow
Office Manager

Andrews University
International Development Program
Buller Hall, Office 226
8488 E Campus Circle Dr
Berrien Springs, MI 49104-0031

Primary Email: snowr@andrews.edu
Alternate Email: Designer4IDP@gmail.com
Skype: rodrick.snow
Phone: 269.471.6584
Web: www.andrews.edu/idp
FB: www.facebook.com/AndrewsIDP